

# *Des critères divergents sont exprimés à la cérémonie de signature de l'accord sur le changement climatique*

---



Nations Unies, 23 avril, (RHC).- Des médias mettent en exergue l'engagement de la Russie et sa contribution à la lutte contre le changement climatique, ratifiés par le vice premier ministre du gouvernement russe Alexandre Khloponine lors de la cérémonie de signature de l'Accord de Paris, la veille, aux Nations Unies.

La ministre sud-africaine des Questions environnementales, Edna Molewa a expliqué que l'Afrique du Sud considère que l'Accord de Paris ouvre une nouvelle ère de coopération internationale pour faire face au changement climatique.

Par ailleurs, d'autres signataires dont Cuba reprochent au texte le fait que les buts fixés sont limités et ne permettent pas de stopper les dommages et de réparer les pertes.

Le Ministre des politiques publiques du gouvernement nicaraguayen Paul Oquist, a critiqué l'inexistence d'un financement pour pertes et dommages, ainsi que la prétention que les pays en voies de développement renoncent à exiger des compensations et pardonnent les pays qui sont à l'origine du problème.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91445-des-criteres-divergents-sont-exprimes-a-la-ceremonie-de-signature-de-laccord-sur-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**